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(DIRE) Bologna, 27 apr. - L'intesa sull'Sfm "è una buona notizia

per Bologna e per tutta l'Emilia-Romagna", esultano i Verdi con

la consigliera regionale Silvia Zamboni. "Ed è una buona notizia-

prosegue- anche per i Verdi che dagli anni '90 si battono per la

sua realizzazione. È un progetto che rientra negli accordi per il

passaggio a Bologna dell'Alta velocità che io stesso seguivo nel

ruolo di assessora all'Ambiente del Comune di Bologna. Oggi come

allora, per noi Verdi il completamento dell'opera, atteso da

quasi trent'anni, è strategico per ridurre le emissioni

inquinanti e climalteranti da traffico motorizzato. Il passo

avanti annunciato oggi premia i nostri sforzi e dà seguito

all'accordo programmatico sottoscritto da Europa Verde e

dall'allora candidato sindaco Matteo Lepore, che indicava tra le

priorità dei Verdi il completamento del Sfm, con adeguato

cadenzamento delle fasce orarie dei treni", sottolinea ancora

Zamboni.

Ora, conclude, "occorre proseguire con un cronoprogramma

preciso che porti al completamento di un'infrastruttura

strategica per potenziare il trasporto pubblico, sviluppare

l'intermodalità e ridurre il traffico privato con benefici per la

qualità dell'aria in un territorio tra i più inquinati d'Europa.

L'emergenza climatica richiede di abbandonare il modello di

mobilità basato su nuove opere stradali e autostradali che

consumano suolo e incrementano il traffico motorizzato privato e

il trasporto di merci su gomma. Insieme al tram, l'Sfm potrà

rappresentare per Bologna e i territori del bacino di area vasta

l'ossatura di un sistema di trasporto pubblico sostenibile in

grado di contrastare smog ed emissioni di gas serra".(SEGUE)
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(DIRE) Bologna, 27 apr. - Critica invece la Lega. "Bene la

previsione di potenziare le linee delle ferrovie regionali e

metropolitane, ma ci sarebbe piaciuto ascoltare anche impegni

precisi per un miglioramento della qualità del servizio offerto

ai passeggeri, sia in termini di sicurezza che di assistenza

complessiva specie per anziani e disabili", afferma il

consigliere regionale del Carroccio Daniele Marchetti. "Spesso le

nostre stazioni che rientrano nel servizio ferroviario

metropolitano- ricorda Marchetti- non permettono a un

diversamente abile di muoversi in piena autonomia. Ascensori e

montascale non funzionanti, dislivelli tra pedane dei treni e

banchine rendono la fruizione del servizio un percorso a ostacoli

che allontanano ancora di più l'utenza anziché allargarne la

platea. Servono azioni chiare anche per evitare danneggiamenti

che causano malfunzionamenti e disservizi alle strumentazioni

tecnologiche, con conseguenze sulla fruibilità finale dei

collegamenti offerti".

Festeggia intanto la cittadina di Dozza. L'accordo con la

Regione infatti "dà nuovo slancio al progetto di realizzazione

della fermata ferroviaria di Toscanella di Dozza", come

sottolinea il Comune dell'imolese. Nell'intesa sono confermati

infatti alcuni interventi infrastrutturali tra cui appunto la

nuova fermata di Toscanella in seguito al quadruplicamento della

linea Bologna-Castel Bolognese. "L'annuncio di questo accordo,

che finalmente prevede anche la realizzazione della fermata

ferroviaria di Toscanella di Dozza, è una notizia straordinaria

per l'intera comunità", commenta il sindaco di Dozza, Luca

Albertazzi. "Ma pure per l'area circondariale che potrà

beneficiare in futuro di un'infrastruttura di collegamento

particolarmente strategica per più porzioni del proprio

territorio".

(Bil/ Dire)
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